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Oggetto: Verbale della Consulta , riunione del 24.10.2023

La Consulta si riunisce in seduta pubblica nella sala consiliare in Via Guasti 12 a Padova il
giorno 24 ottobre 2023 alle ore 21.00

.

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:

Presente Assente giustificato Assente non giustificato

Benettazzo
Giuseppe

X

Benincà Sabrina X

Conte Antonio X

Danieli Ermete X

De Dominici
Pierluigi

X

Finco Marco X

Galvan Matilde X



Laino Antonello X

Merlin Veronica X

Pirazzo Tommaso X

Sanco Alessandro X

Varotto Stefania X

Zanella Giacomo X

Zoccarato Ivano X

Sono presenti alla riunione l’Assessora al Decentramento Francesca Benciolini,

e per la Cooperativa Il Sestante: Elena Galbiati, Anna Sartori.

Il Presidente presenta l’Ordine del giorno:

1. Presentazione Bilancio Partecipato 2024; La presentazione sarà curata dagli operatori della
cooperativa “Il Sestante”.

2. Comunicazioni del Presidente , varie ed eventuali e interventi dei cittadini (avvio percorso di
partecipazione richiesto da Rappresentanti dei Genitori in CdI -

In questa serata sarà presente anche l'assessora Francesca Benciolini, che ha competenze sul
decentramento e sul servizio demografico.).

Intervento di presentazione dell’OdG da parte del Presidente:

Il Presidente Sanco Alessandro chiede ai componenti della consulta la modifica Odg, anticipando
l’intervento del rappresentante genitori 9 Istituto comprensivo. Sulla richiesta di istituire un incontro
di approfondimento per i risvolti sociali, culturali sportivi e ricreativi legati alla realtà demografia
del territorio della consulta 4b.

La Consulta Approva lo Spostamento dell’ODG con 11 voti a favore ed uno contrario (Zanella)

Il Presidente Sanco chiede l’intervento dei rappresentanti dei genitori :

Interviene il Sig. Marco Ferigo: Segnala la difficoltà a descrivere le dinamiche che determinano
problemi di spostamento della popolazione in età scolastica del territorio verso altre zone del
comune o di Albignasego per l’utilizzo dei servizi e delle realtà sociali, scolastiche, ricreative ;



auspica la possibilità di reperimento di dati che permettano di interpretare le dinamiche per
sviluppare possibili strategie utili a meglio programmare interventi .

Interviene il Sig. Fabio Intermite: dettaglia gli aspetti che preoccupano i genitori nel quartiere
(Rione Guizza); ringrazia per lo spazio aperto a questa discussione e propone che si avvii un esame
coordinato sul territorio in ottica di dialogo.

Il Presidente Chiede l’intervento della Dirigente del IX 9IC Dott. Enrica Bojan, presente tra il
pubblico, la Dirigente del IX° IC dichiara di essere presente per ascoltare e si rende disponibile a
partecipare a questo percorso.

Il Presidente Alessandro Sanco commenta positivamente l’intenzione di aprire un dialogo e
discussione sul tema e segnala la necessità di organizzare il percorso assieme ai vari assessorati e
sempre nel rispetto delle competenze.

Il Laboratorio sarà finalizzato a comprendere le dinamiche e si svilupperà la discussione;

Il Presidente, propone quindi di votare l’istituzione di un Laboratorio specifico per approfondire
e focalizzare le modalità per affrontare i temi legati alla realtà demografica del territorio.

Il voto dei Consultori approva con 11 a favore, 1 (Zanella) contrario l'istituzione di un laboratorio
che si proponga di comprendere le dinamiche territoriali sottostanti alle difficoltà segnalate.

Altri interventi sull’ODG varie:

Interviene La Sig. Barbara su un problema della scuola di Salboro, (Mensa e orario per l’attività di
educazione fisica presso la palestra),

Il Presidente chiederà informazioni,

Interviene il Dirigente della Scuola materna Montessoriana di Salboro per proporre un’incontro
con la Dirigente dell’istituto 9IC.

Interviene il Consultore De Domenico PierLuigi:

Non è una novità per la nostra consulta di prevedere l’utilizzo del Bilancio Partecipato per la
Scuola; visto che in precedenza non sono stati ‘impegnati’ i finanziamenti invita a dare continuità
all'interesse per progettare e riuscire a finanziare attività concrete.

Interviene il ConsultoreMarco Finco

Interviene la Sig.ra Alice Damiani

Presenta il progetto Impariamo a Sognare (durata tre anni).

Il Presidente Sanco passa alla discussione dell’ODG sulla Presentazione Bilancio Partecipato 2024 .



Le operatrici della Cooperativa “Il Sestante” fanno una presentazione schematica del processo
decisionale.

Sanco dà la parola all’Assessora Francesca Benciolini per l’introduzione del tema.

L’assessora Benciolini Apprezza molto la partecipazione rilevata con l’avvio della discussione
intorno a questioni tanto condivise.

Delinea due aspetti principali: una quota del bilancio comunale (35K€ x Consulta) lasciata alle
iniziative indicate dai territori; le consulte diventano strumenti per queste decisioni.

Devono essere rispettati dei paletti che rappresentano strumenti di comprensione delle dinamiche
amministrative pubbliche.

Mentre il 2023 ha visto un avvio nei primi mesi presentando difficoltà organizzative per poter
spendere entro l’anno di competenza, oggi 24 ottobre stiamo avviando il processo di individuazione
degli obiettivi da perseguire per l’anno successivo in modo da massimizzare il tempo 2024 utile
all’uso delle risorse; per velocizzare l’analisi si è scelto di seguire gli indirizzi degli anni precedenti
immaginando che non ci saranno grandi differenti proposte.

Questo sarà meglio spiegato dalle collaboratrici della Cooperativa Il Sestante. Si cercherà di
allineare il linguaggio tra Uffici e associazioni/interlocutori vari per limitare incomprensioni.

E’ importante che i progetti siano ben articolati e corrispondano realmente poi agli obiettivi
realizzati (se sono previsti 20 incontri e ne vengono realizzati 10 l’obiettivo non è realizzato e
pertanto la rendicontazione non vedrà riconosciuto quanto preventivato).

L’assessora dichiara di restare a disposizione e passa la parola alla Coop.

Le Operatrici della Cooperativa Il Sestante spiegano con delle slide come funziona lo strumento
del Bilancio Partecipato .

Ci saranno facilitatori a supporto

Spesa del Comune 350.000 per tutte e 10 Consulte = 35.000 € a Consulta

Fasi di sviluppo del BP: in sette fasi da Consultazione a Monitoraggio.

Le prime due fasi saranno considerate come svolte sull’esperienza precedente; Tavoli tematici,
Approvazione Consulta, Pubblicazione Bandi, completamento processo. Progetti 2024:

I Bandi sono riservati a Enti e Associazioni,

Contributi diretti fino a 3.000 €; è possibile trasformare parte del finanziamento in Servizi da
richiedere ai Settori;



Settori coinvolti: tutti esclusi LL.PP. e Urbanistica, Verde per minimo 15 k€;

Consulta 4B lavorerà su Tavoli tematici:

● Verde e ambiente

● Urbanistica, viabilità,Lavori Pubblici

● Sociale, scuola,cultura, sport

Sanco: segnala alcune proposte (Consulta dei ragazzi e ragazze) e anche qualche difficoltà (Bandi).

interviene in consultoreMarco Finco

Benciolini: è prevista la possibilità di avviare un progetto di Consulte dei giovani; oltre ai Bandi c’è
la possibilità di Co-progettazione in cui gli obiettivi siano individuati in Consulta e si avvii una
progettazione coordinata. Fa alcune precisazioni su progetti che presentano delle problematiche
associate (tipo frigolibri, cabine telefoniche riciclate, altro).

Interviene la Sig.raMargherita Scudellari:

“chi è l’interlocutore per eventuali proposte di soluzioni a queste installazioni? “

Benciolini: “dipende dagli spazi di destinazione, interni, esterni, pubblici aperti, scuole, ecc…. “

Sanco chiede di avere un supporto in merito alla difficoltà di progettare in modo da corrispondere
alle esigenze normative.

Benciolini: “Sestante supporterà nella individuazione dei percorsi e non nella predisposizione dei
progetti; questi devono definire le attività utili a perseguire l’obiettivo preordinato.

La seduta si chiude alle ore 23.

Firmato
Il segretario
verbalizzante

Alessandro Sanco

Firmato
Il Presidente della

Consulta Alessandro
Sanco


